

Rosario

La Toma del Tren Obrero

A las 5 y 23 de la mañana del día miércoles 10 de enero fue copado y detenido el tren obrero que va de Rosario a Pérez transportando a aproximadamente mil (1000) operarios de los talleres del Ferrocarril Mitre.

La operación se desarrolló con rapidez. Al detenerse el tren en una parada, dos integrantes del comando tomaron la máquina, trasladaron al maquinista a los vagones, procediendo a colgar una bandera de nuestra organización en el frente de la locomotora.

Mientras tanto el resto de los integrantes del comando, dominaban la situación en los vagones que trasladaban a los obreros; allí un guerrillero habló, instando a la lucha contra la dictadura y el imperialismo, recalcando la necesidad de desarrollar la guerra popular revolucionaria para lograr la definitiva liberación del pueblo.

Los demás integrantes del comando pintaron los vagones con las siglas del ERP y distribuyeron entre el pasaje nuestro órgano "ESTRELLA ROJA"; pasado el primer momento de sorpresa al enterarse la gente que se trataba de un comando del ERP, el recibimiento fue emocionante y al finalizar la acción, cuando el comando se retiraba recibió el saludo entusiasta de los mil compañeros para el EJERCITO REVOLUCIONARIO DEL PUEBLO.



(Estrella Roja N° 17, febrero de 1973, p.3)